

Bischofsheim, 24. Juli 2014

Liebe Eltern,

die letzten Wochen des Schuljahres sind wie im Flug vergangen! Neben dem Unterricht sind sie geprägt von Ausflügen, Klassenfahrten, Festen, Aufräumen der Klassenzimmer und Abschieden. Am Freitag erhalten alle Kinder ihre Zeugnisse und starten in die verdienten Sommerferien!

Am Montag, den 8. September beginnt dann das neue Schuljahr. Bitte beachten Sie unbedingt die Informationen dazu unter der Rubrik „Aus dem Schulleben (3)“

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine schöne freie Zeit und einen erholsamen Urlaub!

Mit freundlichen Grüßen

Das
Schulleitungs-Team der GMS

☼ AKTUELLES AUS DEM SCHULLEBEN (1)

☼ Es spukte...

... auf der Eisernen Burg des Ritter Rost. Der Chor der GMS unter der Leitung von Ute Plogmann beeindruckte mit seiner musikalischen sowie schauspielerischen Leistung das Publikum, das die Gespenstershow mit einem wunderschönen Bühnenbild (gestaltet von den Klassen 3c und 4c) genießen konnte.

☼ Tennis-Team erfolgreich

Beim „Topspin-Cup“, dem Grundschul-Tennis-Turnier, wurde die GMS durch unsere Tennis-Mannschaft vertreten. Aus je 6 – 8 Spielerinnen und Spielern der 3. und 4. Klassen setzten sich die drei Mannschaften zusammen und wurden von „Coach“ Sascha Stracke sowie zwei Eltern nach Erzhausen begleitet. Nach einem Vielseitigkeitswettbewerb rund um den Tennisschläger, Einzelbegegnungen und Doppelspielen konnte das erfolgreichste Team unserer Schule den Gruppensieg holen. Herzlichen Glückwunsch!

☼ Einschulung im Schuljahr 2014/15

Die Einschulungsfeier der neuen Erstklässler und der Vorklasse findet nach den Sommerferien am Dienstag, den 09. September 2014 im Bürgerhaus statt. Gestaltet wird sie vom Schulchor und den zukünftigen zweiten Klassen, die die neuen Schülerinnen und Schüler herzlich willkommen heißen wollen. Nähere Informationen, auch über die Gottesdienste, erhalten die Schulanfänger in einem Brief.

☼ AKTUELLES AUS DEM SCHULLEBEN (2)

☼ Verleihung des Teilzertifikats

Bewegung und Wahrnehmung spielen für das Lernen eine wichtige Rolle. Die GMS legte dazu ihr Konzept zur Bewegungs- und Wahrnehmungsförderung vor, das bei uns im Schulalltag gelebt wird. Dies wurde jetzt mit der Verleihung eines Teilzertifikats in diesem Bereich gewürdigt. Das Konzept fasst verschiedene Aktivitäten wie die Rückenschule, bewegte Pause und Pausenspiele, das motorische Radfahrtraining, Sportveranstaltungen und den „Snoezlenraum“ / „Raum der Sinne“ zusammen und erläutert die Verankerung im Schulalltag. Eine offizielle Verleihung des Zertifikats findet nach den Sommerferien statt.

☼ Großzügige Spende

Einen kleinen Geldsegen durfte die Schule von einem privaten Spender aus Bischofsheim entgegen nehmen. Bei der Planung seiner Geburtstagsfeier kam ihm die Idee, sich statt Geschenken eine Spende für die GMS zu wünschen. Genau zu dieser Zeit gestaltete eine Arbeitsgruppe von Kollegen den Snoezlenraum (sprich: snuzelen, eine Phantasieschöpfung aus den Wörtern „snuffeln“ (schnuppern) und „doezelen“ (dösen)) und den „Raum der Sinne“ um und so war die Verwendung für das Geld schnell gefunden. Ein großes Dankeschön Herrn Hug und Frau Hespos! Die Schüler werden sich nach den Ferien auf einen umgestalteten und neu ausgestatteten Raum freuen.

☀ AKTUELLES AUS DEM SCHULLEBEN (3)

☀ Abschied nehmen...

...müssen wir von unserer Kollegin Dagmar Schneider-Cwiek, die seit 1981 an unserer Schule tätig war. Dank Ihres Engagements dürfen wir uns nun auf das Teilzertifikat Bewegung und Wahrnehmung (siehe Bericht) freuen. Außerdem geht Gabi Wolf, unsere Sekretärin nach 26 Jahren in Altersteilzeit. Auch verlässt uns unsere Referendarin Lisa Bock, an einer anderen Schule ihre Stelle antritt.

☀ Schulbeginn im neuen Schuljahr

Am Montag, den 8.9.2014 beginnt der Unterricht wieder, und zwar um 9.45 Uhr. Davor, um 8.30 Uhr, findet in der Katholischen Kirche der Schulanfangsgottesdienst statt. Kinder, die daran teilnehmen möchten, kommen – gerne auch mit Ihren Eltern – direkt zur Kirche. Nach der Kirche laufen die Kinder mit den Lehrkräften zur Schule. Auch hier können die Eltern die Kinder gerne noch begleiten. Der Unterricht endet am diesem Tag für die 2., 3. und 4. Klassen um 12.30 Uhr. Für Kinder, die Kirche nicht besuchen aber betreut werden müssen, gibt es ab 8.30 Uhr auf dem Schulhof eine Aufsicht.

Vom Dienstag, den 9. September bis einschließlich Freitag, den 19. September findet für die dann 3. und 4. Klassen Unterricht von 8.00 Uhr bis 12.30 Uhr statt. Die 2. Klassen haben in diesem Zeitraum von 08.00 Uhr bis 11.30 Uhr Unterricht. Der Stundenplan, den die Kinder nach den Ferien ausgeteilt bekommen, gilt somit erst ab Montag, den 22. September 2014.

☀ AKTUELLES AUS DEN KLASSEN (1)

☀ Förderverein veranstaltet Disco

Der Förderverein der GMS gestaltete für die Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse eine Abschlussdisco. Am Freitagnachmittag wurde in der als Disco umfunktionierten Aula getanzt. Im Foyer standen zur Stärkung Knabberzeug und Kinder-Cocktails bereit.

☀ Englisches Theater

Für die 4. Klasse spielte das Platypus Theater das Stück „The clown who lost his circus“. Die Berliner Theatergruppe bezog die Schüler, die bereits im Vorfeld ein Lied dafür einübten, während des einstündigen Stücks immer wieder aktiv ein. Das ganze Theaterstück war komplett auf Englisch. Die Kinder haben begeistert mitgemacht und alles gut verstanden.

☀ Zurück von der Klassenfahrt...

... sind die Klassen der Jahrgangsstufe 3, die eine Woche in Grävenwiesbach verbrachten. Bei bestem Wetter besuchten sie u.a. einen Bio-Bauernhof, den Hessenpark und machten begleitet von einem Erlebnispädagogen einen Abenteuerweg.

☀ Eine willkommene Abkühlung

Die Klasse 1c besuchte letzte Woche das Eiscafé Venezia in Bischofsheim, durfte bei der Eisherstellung zuschauen und mithelfen. Das selbst gemachte Oreo-Eis wurde anschließend natürlich auch probiert und so kam die Klasse in den Genuss einer erfrischenden Abkühlung in Form eines leckeren Eisbechers!

◆ TERMINE

◆ Ferientermine/Feiertage 2014/2015

Fr, 25.07.2014

→ *letzter Schultag vor den Sommerferien*
Unterrichtsende um 10:45 Uhr

Mo, 08.09.2014

→ *Schulanfangsgottesdienst um 08:30 Uhr*
in der Katholischen Kirche

Mo, 08.09.2014

→ *erster Schultag nach den Ferien*
Unterrichtsbeginn 09:45 Uhr (Klasse 2-4)
Unterrichtsende 12:30 Uhr (Klasse 2-4)

★ KONTAKTDATEN

Georg-Mangold-Schule
Im Attich 1

65747 Bischofsheim

Tel 06144 – 33 75 90 * Fax 06144 – 33 75 91 6**

www.georg-mangold.bischofsheim.schule.hessen.de



★ *Ideen oder Anfragen für die Pinnwand bitte telefonisch über das Schulsekretariat oder per Mail an Kerstin.Klein@georg-mangold.itis-gg.de ★*